

## ABSTRAK

**Halimah Sya'Diyah NPM. 20250008 Skripsi:** Analisis Nilai-nilai Pendidikan Islam dan Pengaruh Konflik Rumah Tangga Dalam Novel Layangan Putus Karya Mommy ASF. Skripsi ini dibimbing oleh Dr. Kuliayatun, M.Pd.I dan Dr. M. Ihsan Dacholfany, M.Ed.

Nilai pendidikan Islam adalah sifat yang didasari oleh ajaran Islam sehingga membentuk manusia yang beretika dan berpengetahuan. Pendidikan anak yang pertama dan paling utama dalam Islam adalah pendidikan keluarga yang berperspektif Islam. Pendidikan Islam perlu ditanamkan sebaik mungkin, sebab di era globalisasi sekarang ini kemajuan ilmu dan teknologi sangat berpengaruh bagi perkembangan anak dewasa ini. Lingkungan keluarga tempat manusia pertama kali melakukan kegiatan kontak sosial, oleh karena itu lingkungan keluarga merupakan lingkungan paling utama saat manusia mengenal kedekatan dan kebersamaan yang sangat intensif, lingkungan dimana manusia mempelajari dan menjalani proses sosialisasi berbagai nilai dasar kemanusiaan. Dalam kehidupan berumah tangga hendaknya antara suami istri terciptanya hubungan yang baik, harmonis, saling memahami satu sama lain, sehingga terciptanya ketentraman dalam kehidupan rumah tangga. Hal yang melatarbelakangi penelitian ini yaitu kisah yang sempat viral di tahun 2020 yang merupakan kisah nyata dialami oleh penulis novel yang bernama Mommy ASF. Rumah tangganya yang kandas diakibatkan oleh orang ketiga. Secara spesifik, tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel Layangan Putus karya Mommy ASF, untuk mengetahui penyebab terjadinya konflik dalam novel tersebut, dan untuk mengetahui dampak dari konflik dalam novel tersebut.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode Studi Pustaka (*Library Research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini peneliti menerapkan metode baca catat, dokumentasi dan studi pustaka. Dalam menganalisis, peneliti menggunakan teknik analisis isi atau analisis konten dan deskriptif analitik.

Hasil dari penelitian ini adalah dalam novel layangan putus terdapat nilai-nilai pendidikan islam, yaitu Nilai Tauhid: Iman kepada Allah, Iman kepada Kitab Allah, dan Iman Qada' dan Qadar. Nilai Ibadah: Sholat, Berzikir, Berdoa. Nilai Akhlak: Ikhlas, Bersyukur, Bertanggung jawab, Saling Memmaafkan. Nilai Moral : Tolong menolong dan Kasih sayang. Penyebab terjadinya konflik rumah tangga dalam novel tersebut yaitu Ketidakpuasan Emosional, *Babyblues*, perselingkuhan, Diabaikan, Pengaruh Lingkungan. Pengaruh konflik tersebut terhadap anak yaitu, gangguan emosional, komunikasi antara orang tua dan anak memburuk. Pengaruh konflik terhadap pasangan adalah membuat rusaknya hubungan antar orang tua dan anak

**Kata Kunci :** Nilai Pendidikan Islam, Rumah Tangga, Konflik, Anak